

Rassemblement Châteaulin réunion AMF29 / Enédis

Pour : Association des maires du Finistère <c.blouet-amf29@wanadoo.fr>, prefecture@finistere.gouv.fr <prefecture@finistere.gouv.fr>, mairie@argol.fr <mairie@argol.fr>, marie.camaret@hotmail.fr <marie.camaret@hotmail.fr>, contact@mairie-crozon.fr <contact@mairie-crozon.fr>, Roger Lars <mairie.landevennec@wanadoo.fr>, mairie@roscanvel.fr <mairie@roscanvel.fr>, mairie.telgruc@wanadoo.fr <mairie.telgruc@wanadoo.fr>, ledoare <ledoare.mairietelgruc@orange.fr>, mairie@lanveoc.com <mairie@lanveoc.com>

Copie à : amenagement@comcom-crozon.com, LDHCROZON <ldhpresquilecrozon@ldh-france.org>, Attard Philippe <Philippe.Attard@ouest-france.fr>

Bonjour,

Faisant suite au rassemblement (auquel nous avons participé) organisé à l'occasion de la réunion des maires de l'AMF du Finistère avec le distributeur d'énergie Enedis, nous nous permettons d'interpeller nos élu(e)s et de vous en informer, Monsieur le Sous Préfet.

Mesdames, Messieurs les élu(e)s, vous êtes en place pour porter nos projets, pour entendre nos préoccupations, nos inquiétudes, pas pour décider de nos vies et de notre santé avec un tel déni de démocratie.

On ne peut que s'étonner de voir des préfetures adresser des demandes d'annulation de délibération aux communes alors que seul le Tribunal administratif, s'il est saisi, peut en décider. Vous apportez la parole gouvernementale aux maires, mais une des missions de ces élu(e)s est de veiller à la protection de la population.

Monsieur le Sous Préfet du Finistère, vous dites avoir vécu, sans problème, avec un compteur linky quelque temps à Lyon (article OF 29/06/2016 en pièce jointe) sans avoir de problème de santé : tant mieux pour vous ! Mais si vous vous étiez renseigné ailleurs que dans les réunions de promotion d'ERDF/Enédis, vous sauriez que la technologie des compteurs communicants est une bombe à retardement dont nous ne constaterons les dégâts que lorsqu'il sera trop tard, tout comme pour les ouvriers morts plusieurs dizaines d'années après avoir été en contact avec de l'amiante ou des pesticides

Comment pouvez-vous tirer des conclusions aussi hâtives sur l'innocuité de cette technologie utilisant des CPL ?

Pourquoi la réunion en presqu'île de Crozon a-t-elle été si vive ?

Parce que que seule la moitié de la population qui souhaitait y assister a pu entrer à cause d'une salle trop petite, et parce que le débat n'était pas mené de façon contradictoire.

Si les maires acceptent de se faire servir la soupe par ERDF/Enedis, en ce qui nous concerne c'est NON !

La question est bien trop grave, nous sommes des citoyens responsables, nous payons nos impôts, vous n'avez pas le droit d'ignorer notre point de vue !

Notre démocratie de proximité est vraiment en danger, Mesdames, Messieurs les maires, vous êtes les élu(e)s les plus respectés des Français, d'après les médias.

Il ne tient qu'à vous de le rester en acceptant l'écoute et le dialogue, sinon la rupture risque d'être consommée et la participation aux élections futures fortement affectée.

Dans l'attente d'un échange constructif de votre part, nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'assurance de nos salutations consternées.

Hélène et Jean-Pierre F
Telgruc sur Mer